

LESERBRIEF

«VgT will gegen Stadtrat demonstrieren»

Wiler Zeitung vom
7. August 2014

Ethisch total verwerflich

Zu kritisieren ist, dass Stadtrat Zunzer trotz voller Handlungsfreiheit eine städtische Liegenschaft zur Verfügung stellt für eine eindeutig tierquälerische Kaninchen-Einzelhaltung! Diese ist zwar streng rechtlich erlaubt, weil man bei der Gesetzesformulierung der Versuchstierindustrie völlig zu Unrecht entgegenkommen wollte. Dennoch gibt es keine Zweifel, dass diese lebenslange eigentliche Isolation für bekanntermassen gesellige Tiere ethisch total verwerflich ist.

Renato Werndli

Jakob Oesch-Strasse 1
9453 Eichberg